



La nueva base operativa de la Guardia Civil Estatal brinda mayor seguridad en la zona oriente



Con la representación del Poder Judicial del Estado, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, asistió al arranque de operaciones de la nueva base operativa de la Guardia Civil Estatal en la Zona Industrial, la cual impacta en la seguridad de más de 140 mil personas del oriente de la ciudad de San Luis Potosí, al contar con moderno equipo de monitoreo durante las 24 horas del día, así como la capacidad de atender con prontitud los auxilios ciudadanos que se requieran.

ooo